

Le bois éco-citoyen

Construire en bois et construire moderne vont de paire. La preuve ? Cette maison en ossature bois d'épicéa de 156 m², idéalement située en Vendée, au cœur d'un environnement verdoyant. Originale, design et respectueuse de l'environnement... Une merveille !



Pour construire cette maison en ossature bois de 156 m² labellisée BBC Effinergie il a fallu 9 mois. « Le bois permet de construire plus vite » nous confie Stéphane. Avec l'ossature bois, on peut réaliser tous les styles de maison, comme ici différents modules, pour plus de volume et de dynamisme, des toits terrasses et arrondis, et un bardage tantôt blanc tantôt gris... le tout pour un résultat très contemporain !



Nous avons choisi le bois pour construire notre maison pour plusieurs raisons » explique Stéphane, l'heureux propriétaire de cette demeure en ossature bois d'épicéa d'exception. « D'une part, des amis ont fait leur maison en bois il y a quelques années et ça nous a inspirés. Et d'autre part, nous avons une responsabilité écocitoyenne et le bois est le matériau qui répond à notre démarche écologique ». Respectueuse de l'environnement, voici l'une des caractéristiques majeures de cette maison. Grâce à sa conception en ossature bois, elle atteint des performances thermiques idéales. « Au départ, nous ne visions pas le label BBC Effinergie, mais les qualités de notre maison ont permis la labellisation. » Et quand on sait qu'une pompe à chaleur permet à elle seule de chauffer les quelques 156 m² de cette maison en ossature bois, on ne doute plus que le bois est le matériau des maisons d'aujourd'hui et de demain ! « Nous avons pu commencer à chauffer la maison assez tardivement grâce à ses qualités thermiques et aux baies vitrées judicieusement

“ le bois est le matériau qui répond à notre démarche écologique ”

placées qui permettent de faire entrer le soleil ». Le bois est idéal pour réaliser une maison respectueuse de l'environnement, ça ne fait plus aucun doute, mais c'est aussi le matériau rêvé pour créer des bâtiments designs, aux accents très modernes. « Avec mon épouse, nous avons opté pour une maison contemporaine. Lors de nos promenades, nous voyions souvent des maisons de notre architecte et elles nous plaisaient beaucoup. C'est comme cela que nous avons pris contact avec lui » se remémore Stéphane. « La toiture terrasse me rappelle mon enfance, puisque la maison de mes parents avait ce type de toit. Notre architecte, Samuel Mamet, nous a conseillé d'insérer un module avec une toiture arrondie, pour casser l'effet linéaire des toits plats. » Et c'est indéniablement une belle réussite ! Aujourd'hui, nous profitons d'une maison en bois chaleureuse et économique, en un mot elle est « moderne sur tous les plans ! » conclut Stéphane.

La technique de construction ossature bois est idéale pour bannir les ponts thermiques et poser une isolation performante. Grâce à cela, une seule pompe à chaleur, reliée à un plancher chauffant et à des radiateurs basse température, suffit pour apporter la température idéale à l'intérieur.



Les constructions BBC doivent tirer partie de la nature. Des baies vitrées permettent de faire entrer le soleil l'hiver et ce brise soleil freine les rayons l'été pour éviter la surchauffe.



Démarche écologique toujours avec ces panneaux solaires thermiques qui produisent l'eau chaude sanitaire.

